



## 広報で振り返る

# あの日あのときのあやひ

第30回

2000年(平成12年)4月1日号

このコーナーでは過去の広報を紹介し、その時代を振り返ります。

今日は広報あさひ平成12年4月1日号を紹介します。

表紙は、東総文化会館で開催された「第6回あさひ能」の一場面です。市主催の狂言教室を受講した小学生から大人までの11人が、1年近く練習を積み重ねた演技をプロの狂言師と同じ舞台で披露しました。

そのほかでは、春恒例のイベントである袋公園桜まつりを報じています。この年の3月に「さくら橋」が完成したことを祝い、親子三世代夫婦による渡り初めや2,001匹のコイの放流などが行われました。

袋公園桜まつり



スターになった気分です!

「感動しました」東絶文化会館の大きな舞台で演技し

スターになつた気分」プロの狂言師と同じ舞台での喜びを経た出来事をおおきくお聞きがよし。

「第6回あさひ船」の中で行われた狂言教室受講生の

表会。小学生から大人まで11人が、1年近く重ねた経験の成果を披露してくれました。審査は、呉が美という

を教える「以唇波(いろは)」と「繩端(しびり)」の狂

、小舞(踊り)、助舞(歌)。堂々の演技に、満員の会場は歓声と拍手が此こないだ。

シベリヤ招子がひびきました。

### 本章小结

## あさり鍋

的色彩能)

Digitized by srujanika@gmail.com

## 表紙(第6回あさひ能)